

Los Rozas, 12 mayo 84

Querido amigo José:

Muy agradecido por tu último libro que recibí, y que acabo de leer con agrado.

Me han gustado mucho los cuatro trabajos del "El mundo del Escritor", incluido el de Calelson. Leyendo el de Valle, se me ocurrió pensar que tal vez podrías escribir algo sobre la influencia del cine en la novela (o viceversa). Son muy atractivas las observaciones que haces del aspecto cinematográfico de Valle Inclán. Podrías sacar un excelente libro en ejemplos de autores maestros (o no maestros). No olvides que nadie, estos seguros, está mejor preparado en literatura y cine como tú. Esta excelente cinematoteca que tienes en casa (más de 200 películas me dijiste) podría ayudarte.

Tigo haciendo documentales

sobre preventión. Es una buena
esuela para experimentar, dentro de
lo que TVE permite. He oido rumores
de que el programa va a desaparecer,
pero como sigue todavía el nº 1 en
el panel de audiencia no creo que
se atrevan. Además no estoy casi
más -económicamente hablando -
el hacerlo.

¡Enhorabuena por los premios
que te están dando últimamente!

Hice bien - siguiendo tu consejo -
de no comprar las obras completas
de Ortega. Las he estado oyendo y
hay cosas que yo nunca leería.

Espeso volver a verte pronto.
Mientras, recuerda a Rosalía y
un abrazo para ti.

Ayer